
Römerboot soll im "Dechsi" anlanden

Zum Artikel Wir hatten oft Schwein 
(Erlanger Nachrichten vom 25. August):

Das Interview mit dem Erbauer des 
Römerboots der FAU in Erlangen ist 
hoch interessant. 

Es ist Geschichte zum Anfassen. Bei ei-
ner Mitfahrt habe ich selbst live erlebt, 
wie die Alten Römer auf unseren Flüs-
sen unterwegs waren. 

Das Boot ist ein richtiges Highlight für 
Erlangen. 

Ich hoffe sehr, dass die Stadt Erlangen 
dem Römerboot die Genehmigung für 
einen Dauer-Liegeplatz im Dechsendor-
fer Weiher erteilen wird. 

Peter Pauls, Erlangen
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